

Medieninformation

Bonner Prinzenpaar mitsamt Equipe besuchte traditionellen Karnevalsempfang der Sparkasse KölnBonn

- **Maike I. nahm dort ihre Bonna-Kette in Empfang**
- **Ehrengäste bekamen jecke Ordens-Unikate verliehen**
- **Sparkasse KölnBonn unterstützt Goldschmiede-Ausbildung mit 10.000 Euro**

15. Januar 2025

Zum traditionellen Bonner Karnevalsempfang der Sparkasse KölnBonn kamen am 14. Januar 2025 Vertreterinnen und Vertreter des gesellschaftlichen Lebens der Bundesstadt sowie des bönnschen Fasteleer zusammen. Darunter waren Festausschuss-Präsidentin Marlies Stockhorst sowie das Bonner Prinzenpaar mitsamt Equipe. Für die Sparkasse KölnBonn begrüßte Vorstandsvorsitzender Ulrich Voigt im Namen des gesamten anwesenden Vorstandsteams die rund 250 Gäste. Für beste Stimmung sorgten "De Köbesse" und die "Rhythmusportgruppe". Als Moderator durch den karnevalistischen Abend führte der Vize-Präsident des Festausschusses Bonner Karneval, Mirko Feld.

Kette macht Maike I. komplett

Der Besuch des Prinzenpaares bei diesem Anlass ist jedes Mal mit einem offiziellen Akt verbunden: Vor den versammelten Gästen bekam Ihre Lieblichkeit Maike I. von der Gold- und Silberschmiede-Innung Bonn/Rhein-Sieg ihre Bonna-Kette überreicht. Ihre jecke Ausstattung ist damit komplett.

Besondere Orden für besondere Gäste

Im Rahmen des Karnevalsempfangs erhielten außerdem ausgewählte Gäste originelle Unikate von Karnevalsorden für ihre Verdienste, darunter traditionell Prinz und Bonna, außerdem die 1. stellvertretende Bürgermeisterin Nicole Unterseh, der langjährige Schultheiß und Sitzungspräsident der "Närrischen Zunftmeister" in der Kreishandwerkerschaft Bonn Rhein-Sieg, Willfred Lohmüller sowie Ralf Krahforst von der Berufsfeuerwehr Bonn.

10.000 Euro Spende für Ausbildung von Gold- und Silberschmieden

Die Orden haben Auszubildende bzw. Gesellen und Gesellinnen der Gold- und Silberschmiede-Innung gestaltet und damit dem Karnevalsmotto eine einzigartige Form gegeben. Um die Ausbildung der Innung zu unterstützen, übergab Vorstandsvorsitzender Ulrich Voigt einen Spendenscheck über 10.000 Euro an den Verein zur Förderung der Goldschmiedekunst e. V.